

*Wo du warst,
ist jetzt niemand mehr,
aber wo wir sind
wirst du immer sein.*

Uetikon, Ende Dezember 2017

WIR DANKEN GANZ HERZLICH

für die überwältigende Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von unserer geliebten

Ida Hämmig-Bosshard

Unser Dank geht an alle unsere Verwandten, Freunde, Nachbarn und Bekannten, die Ida immer wieder besucht haben. Für die liebevolle Betreuung in den letzten Jahren danken wir dem Pflegepersonal vom Emmaus ganz herzlich.

Frau Pfarrer Kummer danken wir für die einfühlsamen Abschiedsworte, dem Musikerteam für die musikalische Umrahmung sowie all jenen, die Ida im Leben Gutes getan haben.

Ganz herzlichen Dank auch für die grosszügigen Spenden, für die vielen Karten und persönlichen Worte.

Die Trauerfamilien